



Metrópoli

PRERROGATIVAS 2021

IECM transparenta a manifestantes situación presupuestal

- Desde las 7:00 horas, un grupo de 25 personas impidió el acceso al órgano electoral. Se retiraron poco después de las 16:00 horas



Un grupo de alrededor de 25 personas mantuvo cerrada por casi 12 horas accesos al Instituto Electoral de la Ciudad de México. Foto: tomada de redes sociales



ELOISA DOMINGUEZ

10/12/2021 17:27

Tras ocho horas de bloqueo a los tres accesos del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) por parte de supuestos trabajadores del PRI, PRD u PES que exigen la entrega de recursos a estos partidos para que, a su vez, les paguen sus salarios, los titulares de las secretarías Administrativa y Ejecutiva del órgano electoral local hicieron del conocimiento de los manifestantes el estado

presupuestal del instituto respecto a 2021.

Alejandro Fidencio González y Gustavo Uribe Robles entregaron copia del Acuerdo de Consejo General en el que se aprobó el presupuesto anual, así como las solicitudes dirigidas a la Secretaría de Administración y Finanzas del Gobierno de la Ciudad de México en los que se planteó la necesidad ampliación presupuestal.

En un comunicado, los funcionarios del IECM recordaron que la autoridad electoral continúa en pláticas con el gobierno de Claudia Sheinbaum, a través de la Secretaría de Finanzas, para resolver a la brevedad el pago de las prerrogativas a los partidos políticos. "El IECM se encuentra en espera de la respuesta formal a esta solicitud".

Pese a la disposición del órgano electoral, los manifestantes se negaron a proporcionar su identidad.

La primera protesta en 22 años de vida

Por primera vez en 22 años desde la creación del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), este órgano autónomo y sus empleados fueron sorprendidos con el bloqueo a sus tres accesos por parte de alrededor de 25 supuestos trabajadores del PRI, PRD y PES que demandan la entrega de prerrogativas para que les sean pagados sus salarios. Sin embargo, se trata de "reventadores", pues ninguno de los manifestantes quiso mostrar credencial alguna que los identifique como prestadores de servicios de esos institutos políticos.

Crónica abordó a una de las mujeres del grupo que exigen el dinero de prerrogativas de los partidos,

pero la manifestante se negó a dar su nombre y le dio la espalda a este medio.

Será la próxima semana cuando se aclare la situación presupuestal y de recortes que ha tenido el instituto, que se ha resistido al despido de personal al tiempo de cumplir con las tareas de garantizar la democracia participativa.
